

Los retrasos en los pagos alterarán los proyectos del Campus de Excelencia

El Gobierno central todavía adeuda a la Universidad de Granada un 25% de los fondos concedidos en 2009 · La iniciativa ha recibido tres millones en dos años

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 21.03.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



La lluvia de millones prometida a la Universidad de Granada (UGR) para sus proyectos de Campus de Excelencia Internacional está todavía por llegar.

Desde que a BioTic-Granada le dieron la categoría de proyecto promotor en 2009, ha conseguido más de 21 millones de euros de financiación pública, pero en dos años sólo ha recibido tres millones de euros.

El coordinador del CEI granadino, Teodoro Luque, aseguró a este diario que los retrasos de la financiación no ponen en peligro el desarrollo del eje central de los proyectos, pero "algunos no podrán realizarse en su total cumplimiento".



Sede de la Universidad de Granada, en el Hospital Real.

BioTic-Granada tiene asegurados 4 millones de euros de la primera convocatoria de Campus de Excelencia, celebrada en 2009; y 17 millones de la edición de 2010, que se diversificó entre Educación (3 millones) e Innovación (14 millones de Innocampus).

"De momento, la Universidad de Granada sólo ha recibido un 25% de los fondos de 2009 -informa Luque- y la previsión es que hasta este verano no se reciba la siguiente partida".

La falta de recursos públicos está afectando a todas las instituciones que han participado en el concurso gubernamental nacional. La Universidad de Córdoba alertó la semana pasada de que la tardanza en la financiación va a frenar el desarrollo de sus programas, concretamente en el envío de doctores a universidades extranjeras, entre otros.

El coordinador de BioTic-Granada afirma que todos los proyectos que se han presentado para implantar Campus de Excelencia Internacionales en España se plantearon con unos costes muy elevados creyendo que la financiación pública iba a ser mayor. Pero la crisis económica ha mermado las pretensiones iniciales y ahora les toca a las universidades buscar la mayor parte del dinero en el sector privado.

"La memoria de estos proyectos se hace con un horizonte de cinco años, así que es muy difícil hacer estimaciones, pero todo dependerá de los presupuestos de la Universidad", explica Luque. Y es que en algunas comunidades la situación financiera es tan delicada que están recortando la inversión en las universidades que tienen asegurados fondos del CEI.

Los rectores de las nueve universidades andaluzas asistieron esta semana a un encuentro con sus homólogos valencianos para reclamar al Gobierno que reconozca el mismo nivel de excelencia de las universidades andaluzas y valencianas que las madrileñas o catalanas. Y es que, por más que se haya insistido desde el Ministerio de Educación que la base de los CEI eran las alianzas entre instituciones, la última convocatoria ha demostrado que el Gobierno central ha asignado la categoría de Campus de Excelencia Internacional a universidades en exclusiva ubicadas en las grandes capitales. El malestar de las universidades andaluzas es común a las valencianas y han decidido constituir un Observatorio conjunto para hacer un seguimiento anual de la situación.

Además, en Madrid se está debatiendo lanzar una nueva vía de excelencia, bajo una modalidad diferente a la del CEI, cuando todavía no se ha cerrado ésta, lo que también ha despertado el recelo de las universidades.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Su comentario

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

coches.net más de 5 millones de visitas al mes
www.coches.net

UGT Granada

Volkswagen AUTOCASION
Touran 1.9 TDI 20.800 €
Advance 20.100 €



Multipius RECURSOS DE MULTAS
DEFENDEMOS SUS MULTAS!
LLÁMENOS!
958 411 958

Grupo Colón inmobiliarias

arenas Pollos de Buena Familia



fotocasa.es
la web inmobiliaria líder en España

Liquidación
pisos por debajo valor de hipoteca